

62 Pas-de-Calais (suite)

La maison du jeune réfugié de Saint-Omer - 8, rue des Bleuets - 62500 SAINT-OMER

Activité de protection des mineurs isolés étrangers

Date d'ouverture
1^{er} septembre 2012

Nombre de place
30 places d'hébergement d'urgence
30 places d'hébergement de stabilisation
50 places d'accueil de jour

Nombre de jeunes suivis sur l'année
412 jeunes pris en charge dans le dispositif d'urgence
82 jeunes accompagnés dans le service de stabilisation

Durée moyenne de prise en charge
4 jours dans le dispositif d'urgence
165 jours dans le service de stabilisation

Moyenne d'âge d'admission des jeunes
16 ans

Principaux pays d'origine
Mise à l'abri :
Afghanistan, Erythrée, Guinée, Albanie, Tchad
Hébergement de stabilisation :
Afghanistan, Guinée, Tchad, Côte d'Ivoire, Cameroun

Répartition par sexe
98 % de garçons et de 2 % de filles

Description des missions du dispositif

La structure de Saint-Omer dispose d'un service d'hébergement d'urgence, d'un accueil de jour et d'un service d'hébergement de stabilisation.

Nombre de demandes d'asile déposées en 2013	7
Nombre de protections internationales accordées	2
Nombre de titres de séjours délivrés	0
Nombre de jeunes scolarisés en classe interne	25
Nombre de jeunes scolarisés à l'Education nationale	25
Nombre de jeunes ayant conclu un contrat d'apprentissage	4

Activité du service en 2013

Une équipe de maraude repère les mineurs isolés étrangers présents sur les camps et squats du département et leur propose un hébergement d'urgence (repas, douche, nuitée). Lors des 5 jours d'hébergement d'urgence, une évaluation est organisée pour ceux demandant à être stabilisés. Le dispositif de stabilisation est constitué d'un hébergement en appartement éclaté en semi autonomie. Les jeunes présents dans ce dispositif sont accompagnés par l'équipe pluridisciplinaire de l'accueil de jour afin de réaliser le projet individuel orienté vers l'insertion professionnelle. Un accompagnement juridique, médical, scolaire et professionnel est proposé aux jeunes. Des activités sportives et ludiques sont proposées lors des temps libres.